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VEREADORES PARTICIPAM DE DEBATE SOBRE A SECA
LUCIANO SALGADO (PMDB) E ELIAS CÂNDIDO (PSC) PARTICIPARAM, EM CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, DE DEBATE

SOBRE OS EFEITOS DA ESTIAGEM NO ES
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 	Os vereadores Luciano Salgado (PMDB) e Elias C?ndido (PSC) participaram no munic?pio de
Cachoeiro de Itapemirim de debate sobre os efeitos da estiagem no Esp?rito Santo e,
principalmente, nos munic?pios da Bacia Hidrogr?fica do Rio Itapemirim. 

 	Liderado pelo Governo do Estado, a reuni?o foi um passo no sentido de fortalecer o Comit? da
Bacia Hidrogr?fica do Rio Itapemirim que ? o ?rg?o que envolve o poder p?blico, os usu?rios, dentre
outros, nas tomadas de decis?es sobre o tema. 

 	Desde o in?cio da crise h?drica, o Governo do Estado vem buscando fortalecer todos os Comit?s de
Bacias Hidrogr?ficas no Esp?rito Santo, para que juntamente com a sociedade defina as regras para
o uso de ?gua neste per?odo de seca, que aparenta ser a maior dos ?ltimos 40 anos. 

 	Reunindo lideran?as pol?ticas do sul capixaba, agricultores e l?deres comunit?rios, o debate contou
com a presen?a do secret?rio de Estado da Agricultura, Octaciano Neto, do secret?rio de Estado do
Meio Ambiente, Rodrigo J?dice, do secret?rio de Estado do Desenvolvimento Urbano, Jo?o Coser,
da diretora Presidente do Instituto Estadual de Meio Ambiente (IEMA), Sueli Tonini, da
secret?ria-Executiva do Cons?rcio do Capara?, Dalva Ringuier, dentre outras lideran?as. 
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 	?Essa crise est? atingindo toda popula??o e principalmente o agricultor, que sofre com essa seca.
Os preju?zos s?o enormes e o Governo precisa dar uma aten??o ao homem do campo e tentar
achar solu??o para a seca?, declarou o vereador Elias C?ndido (Lili da Barbearia). 

 	J? o parlamentar Luciano Salgado, que preside a Comiss?o de Meio Ambiente da C?mara
Municipal, ressaltou que ? preciso atitudes a curto e longo prazo. ?Precisamos compreender que
essa crise h?drica ? resultado dos desmatamentos, da falta de esgoto tratado, da falta dos aterros
sanit?rios, dentre outras a?es importantes que o homem e o poder p?blico n?o se preocuparam?,
citou. 

 	De acordo com o secret?rio Estadual de Agricultura, Octaciano Neto, o governo j? tem a?es
continuadas em favor do homem do campo. ?O Estado est? ajudando os munic?pios de v?rias
formas, com os decretos de emerg?ncias, via Idaf e Incaper, e estamos ouvindo propostas para
apresentar solu?es e o produtor n?o pagar a conta sozinho?, disse.  

 	Salgado ainda destacou que a chegada da chuva n?o ser? a solu??o necess?ria, e as Prefeituras
dever?o preparar a terra para receber a ?gua da chuva e ao mesmo tempo garantir a fixa??o no
solo, seja atrav?s de barragens, a?udes, caixas de conten??o ou de outras formas?, pontuou. ? 
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